

InternationalMedia

SELASA 12 APRIL 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN TERIMA KUNJUNGAN MENLU KANADA

Presiden Joko Widodo (tengah) didampingi Mensesneg Praktino (kanan), Seskab Pramono Anung (kedua kanan) dan Menlu Retno Marsudi (ketiga kanan) menerima kunjungan kehormatan Menteri Luar Negeri (Menlu) Kanada Melanie Joly bersama delegasi terbatas di Istana Merdeka, Jakarta, Senin (11/4). Pertemuan tersebut membahas kerjasama kedua negara di bidang ekonomi dan energi.

Dicurigai Tercemar Bakteri Salmonella, BPOM Hentikan Peredaran Kinder Joy

BPOM mengimbau masyarakat agar melakukan Cek KLIK (Cek Kemasan, Cek Label, Cek Izin Edar, dan Cek Kedaluwarsa) sebelum membeli atau mengonsumsi produk pangan.

JAKARTA (IM) - Badan Pengawas Obat dan Makanan (BPOM) RI menghentikan sementara peredaran produk telur coklat merek Kinder. BPOM menyebutkan bahwa penarikan

cokelat Kinder dilakukan sampai dipastikan produk tersebut tidak mengandung cemaran bakteri Salmonella.

"BPOM juga mengawal dan memastikan penghentian per-

edaran tersebut dilakukan sesuai dengan prosedur yang berlaku," demikian bunyi keterangan tertulis BPOM yang diterima wartawan, Senin (11/4).

BPOM mengatakan, penghentian sementara peredaran produk dilakukan dengan prinsip kehati-hatian, meski cokelat merek Kinder yang ditarik di negara-negara Eropa berbeda dengan cokelat merek Kinder yang terdaftar di BPOM RI.

Produk merek Kinder yang

terdaftar di BPOM berasal dari India dengan nama varian produk antara lain yaitu, Kinder Joy, Kinder Joy for Boys, dan Kinder Joy for Girls. Produk tersebut diproduksi oleh Ferrero India PVT, LTD.

"BPOM akan melakukan random sampling dan pengujian di seluruh wilayah Indonesia terhadap produk merek Kinder yang terdaftar," lanjut keterangan tertulis BPOM.

BPOM juga meminta ma-

syarakat untuk melaporkan bila menemukan produk coklat merek Kinder yang tidak terdaftar melalui Contact Center HALOBPOM atau Unit Layanan Pengaduan Konsumen (ULPK) Balai Besar/Balai/Loka POM di seluruh Indonesia.

Adapun sebagai perlindungan terhadap masyarakat, BPOM berkomitmen untuk melakukan pengawasan sebelum produk

▶ Bersambung ke hal 11

Bareskrim Cekal Vanessa Khong, Ayahnya dan Adik Indra Kenz

JAKARTA (IM) - Badan Reserse Kriminal (Bareskrim) Polri mengajukan penekalan terhadap 3 tersangka baru kasus dugaan penipuan via aplikasi trading binary option platform Binomo.

Kepala Biro Penerangan Masyarakat (Karo Penmas) Divisi Humas Polri, Ramadhan, mengatakan penekalan tersangka dilakukan kepada pacar Indra Kenz, Vanessa Khong, adik Indra Kenz bernama Nathania Kesuma, serta ayah Vanessa Khong, Rudiyanto Pei.

"Demi kepentingan penyidikan ketiga tersangka diajukan cekal ke Ditjen Imigasi," kata Ramadhan di Mabes Polri, Jakarta, Senin (11/4).

Adapun penekalan diajukan ke Direktorat Jenderal Imigrasi Kementerian Hukum dan HAM guna mencegah agar para tersangka tidak melakukan perjalanan ke luar negeri.

Kepala Bagian Penerangan Masyarakat (Kabag Penum) Divisi Humas Polri, Kombes Gatot Repli Handoko mengatakan saat ini ketiga tersangka tidak ditahan. Namun dipastikan bahwa ketiga tersangka itu masih berada di Indonesia.

"Sudah dipastikan di Indonesia), berarti kan yang bersangkutan sudah dalam pengawasan penyidik," ucap Gatot.

▶ Bersambung ke hal 11

Demo di Depan Gedung DPR Ricuh, Polisi Tembakan Gas Air Mata

JAKARTA (IM) - Aksi demo Bandan skesutif Mahasiswa (BEM) Seluruh Indonesia (SI), di depan Gedung DPR, Senin (11/4) diwarnai keriuhan. Massa

yang diduga pelajar menyerang anggota polisi. Polisi terpaksa menembakkan gas air mata.

Berdasarkan pantauan di sekitar Kompleks DPR Senayan, Ja-

karta Selatan, massa yang diduga pelajar, menyerang anggota polisi yang ada di kawasan Gedung

▶ Bersambung ke hal 11

Babak Belur, Ade Armando Dianiaya hingga Celananya Dilucuti

JAKARTA (IM) - Foto wajah Ade Armando dengan kondisi babak belur beredar di media sosial. Dalam foto yang beredar, wajah Ade Armando terlihat babak be-

lur, dan celananya sudah dilucuti.

Ade Armando dianiaya sekumpulan massa yang diduga bukan dari kelompok mahasiswa yang menggelar demonstrasi di

depan gedung DPR, Senayan, Jakarta Selatan, Senin (11/4). Dia dipukuli sejumlah orang hingga

▶ Bersambung ke hal 11

Kasus Covid-19 Bertambah 1.196, Jawa Barat Penyumbang Terbanyak

JAKARTA (IM) - Kasus positif virus corona (Covid-19) di bertambah 1.196 kasus pada Senin (11/4). Akumulasi kasus Covid-19 saat ini sebanyak 6.033.903.

Jumlah tersebut didapat dari hasil tracing melalui pemeriksaan sebanyak 129.600 spesimen.

Penambahan kasus ini tersebar di 30 provinsi. Jawa

Barat menjadi provinsi dengan kasus tertinggi dengan 340 kasus. Posisi berikutnya DKI Jakarta dengan 312 kasus, Jawa Tengah 126 kasus, Provinsi Banten 93 kasus dan Jawa Timur 48 kasus.

Selain itu, pasien sembuh dari Covid-19 pada hari ini tercatat 3.978 orang. Dengan

▶ Bersambung ke hal 11



WAKIL KETUA DPR TEMUI MASSA AKSI

Wakil Ketua DPR Sufmi Dasco Ahmad (tengah), dan Lodewijk Freidrich Paulus (kiri) menemui massa aksi saat aksi unjuk rasa di depan kompleks Parlemen di Jakarta, Senin (11/4).

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Penyakit dalam diri manusia, 30 persen adalah rasa sakit pada fisiknya, 70 persen lainnya adalah penderitaan batin.
(Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemdik & Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 522

ASALTAU!

Banjir Kecaman, Seekor Anjing Dipukuli Sampai Mati dengan Sekop

SEKOR anjing JENIS corgi dipukuli sampai mati di jalan di Shanghai, Tiongkok, hanya karena khawatir hewan itu dapat menyebarkan Covid-19. Insiden itu memicu kemarahan penduduk Shanghai yang sedang menghadapi lockdown yang tidak terbatas.

Diberitakan Insider, Jumat (8/4), dalam video dan foto yang dibagikan secara luas di media sosial, hewan itu mulanya tampak mengejar sebuah mobil van sebelum dibunuh oleh seorang pria yang menggunakan alat pelindung diri (APD) lengkap menggunakan sekop.

Di platform mirip Twitter, Weibo, tagar "Shanghai corgi" telah dilihat lebih dari 52 juta kali hingga Jumat. Pria itu awalnya diyakini sebagai pekerja pencegahan epidemi. Tetapi, dia kemudian diidentifikasi sebagai penjaga gerbang yang bekerja di kompleks perumahan di Pudong New Area, tempat pemilik anjing corgi tinggal, menurut Radio Free Asia.

Radio Free Asia melaporkan, penjaga

▶ Bersambung ke hal 11

Kaki Bocah 3 Tahun Terjepit Eskalator Selama Satu Jam

KAKI kanan seorang bocah laki-laki berusia tiga tahun terjepit eskalator di sebuah pusat perbelanjaan di Putrajaya, Malaysia.

Menurut Bernama, peristiwa itu terjadi pada Minggu (10/4) pukul 13.30 waktu setempat. Proses evakuasi dilakukan oleh tujuh orang, dan kaki bocah itu terjepit selama hampir satu jam.

Dikutip dari World of Buzz, kejadian bermula saat bocah laki-laki itu sedang menuruni eskalator dari lantai dua bersama orangtuanya. Kaki kanannya tiba-tiba terjepit di sisi eskalator yang sedang bergerak.

Direktur Departemen Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan Selangor (JBPM), Norzam Khamis mengatakan, tujuh petugas damkar dari stasiun pemadam kebakaran Cyberjaya bergeser ke tempat kejadian setelah menerima panggilan darurat pada pukul 13.48. "Kaki korban dikeluarkan setengah jam kemudian dan dibawa ke RS Serdang untuk perawatan lebih lanjut," imbuhnya.

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.435,00	14.260,00
SGD	10.731,00	10.421,00
AUD	10.803,00	10.583,00
EUR	15.875,00	15.630,00
HKD	1.879,00	1.799,00
GBP	18.963,00	18.660,00

Senin 11 April 2022 16.15 WIB

JADWAL IMSAKIYAH RAMADAN 2022 M / 1443 H

Zuhur 11:55 Ashar 15:14 Magrib 17:55 Isya 19:04 Imsak 04:36 Subuh 04:46

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>